## Herbstausflug ins Ländle

Die Turnerinnen des Frauenturnens Flawil reisten unter anderem nach Vaduz

Der Herbstausflug der 34 Turnerinnen des Frauenturnens Flawil führte kürzlich ins Fürstentum Lichtenstein.

Flawil Von Mauren aus besuchte die Gruppe den nahe gelegenen Kräutergarten. Die geplante Wanderung startete auf dem Schellenberg und führte die Frauen zur Burgruine. Danach wartete in Vaduz der City-Train für eine Stadtrundfahrt mit Halt bei der Hofkellerei und einem Kinobepd/dot such.



34 Turnerinnen nahmen dieses Jahr am Herbstausflug teil.

## **Tradition bleibt ...**

Das Akkordeon-Orchester Uzwil lud zum Jahreskonzert

Am 17. September führte das Akkordeon-Orchester Uzwil das traditionelle Jahreskonzert im Gemeindesaal Uzwil durch.

Uzwil Unter der Leitung von Peter Stricker stellte das Akkordeon-Orchester ein abwechslungsreiches Programm vor. Zur Tradition gehören Kompositionen und Bearbeitungen des Maestros. Ein Auftritt des Tango-Ensembles «Brisa del mar» vervollständigte den Abend mit begeistertem Publikum. pd/dot



Präsident Armin Poffet

#### Reise nach Einsiedeln



Uzwil Der Ausflug des Frauenvereins Uzwil führte dieses Jahr nach Einsiedeln. In Arth wartete das Schiff und führte die Frauen nach Zug. In Einsiedeln besuchten sie eine Führung im Kloster, wo sie Eindrücke der Architektur und des Klosterlebens sammeln konnten.

### **Gewerbeverein auf Reisen**

Reiseorganisator Andreas Näf führte den Gewerbeverein Mosnang an den Rheinfall

Vor Kurzem trafen sich die Mitglieder des Gewerbevereins Mosnang zu ihrem alljährlichen Gewerblerausflug.

**Mosnang** Eine leichte Wanderung dem Rheinufer entlang führte zur Staatskellerei Zürich, wo man eine Führung erlebte. Auf dem Wasser ging es weiter zum Rheinfall. Zurück im Toggenburg startete man in den ChääsWelt-Food-Trail. Abschliessend ging es mit der Kutsche wieder nach Moslig. pd/dot



Der jährliche Ausflug führte den Gewerbeverein Mosnang nach Schaffhausen.

# Sängerbund an der Thur auf Jura-Reise Europa auf Kur

Die Sänger des Sängerbunds an der Thur reisten ein Wochenende im Jura

24 Sänger des Sängerbunds an der Thur reiste kürzlich ins jurassische Hochplateau nach Bellelay.

**Uzwil** Nach einer Führung durch das ehemalige Kloster gaben die Sänger in der Klosterkirche ein Konzert. Eine Führung durch die unterirdischen Mühlen von Le Locle, ein Besuch der Fromagerie Spielhofer, eine Besichtigung des Windparks in Mont Soleil sowie eine Ausfahrt mit zwei Pferdekutschen in Saignelégier standen auf dem Programm.



Die 24 Sänger vor den unterirdischen Mühlen in Le Locle

Die Kunst- und Museumsfreunde besuchten Davos

Die Kunst- und Museumsfreunde Wil und Umgebung reisten kürzlich auf die Schatzalp in einen Kurort in Davos.

Wil/Umgebung Der Lokalhistoriker Klaus Bergamin führte durch das Hotel, informierte und erzählte Geschichten zum Bauwerk und der Stadt Davos. Berühmtheit erlangte die Schatzalp durch den Roman «Der Zauberberg» von Thomas Mann. Danach stand im Kirchner Museum eine weitere Führung auf dem Programm.



pd/dot Im Speisesaal des Hotels Schatzalp



Alle Bilder online unter: www.wiler-nachrichten.ch